Kantonsratsbeschluss über den Bericht zum Postulat betreffend Umsetzung des Abbau- und Deponiekonzepts

Antrag der vorberatenden Kommission vom 7. November 2013

 Vom Bericht des Regierungsrats zum Postulat betreffend Umsetzung des Abbau- und Deponiekonzepts vom 23. September 2013 wird mit der Anmerkung im Anhang zu diesem Beschluss Kenntnis genommen.

Anhang über die Anmerkung zum Bericht zum Postulat betreffend Umsetzung des Abbau- und Deponiekonzepts

Der Kantonsrat hat bei der Beratung folgende Anmerkung zum Bericht des Regierungsrats zum Postulat betreffend Umsetzung des Abbau- und Deponiekonzepts erheblich erklärt:

Seite	Bericht Regierungsrat	Anmerkung Kantonsrat
3	Nutzungsplanung	Der Regierungsrat veranlasst die jährliche Prüfung der Deponiepreise durch das Amt für Landwirtschaft und Umwelt. Die Prüfung umfasst die Grundpreise, die Zuschläge, beispielsweise für nasses oder schlammiges Material, sowie den Vergleich dieser Preise unter den verschiedenen Deponien. Das Ergebnis der Prüfung ist jeweils im Geschäftsbericht zu dokumentieren.

P.S.: Änderungen und Ergänzungen gegenüber der Vorlage des Regierungsrats vom 23. September 2013 sind unterstrichen, Wegfallendes ist durchgestrichen.